

Deutscher Kavallerieverband e.V.

Pressemitteilung, 27. Januar 2014



Zum zweiten Mal Deutsche Meisterschaften der Kavallerie auf dem Boxberg bei Gotha

Vom 30. Mai bis 1. Juni 2014 veranstaltet der Deutsche Kavallerieverband e.V. zum zweiten Mal „Internationale Deutsche Meisterschaften der Kavallerie“ auf dem historischen Gelände der Galopprennbahn „Boxberg“ bei Gotha unter der Schirmherrschaft von Frau Walsmann Mdl und Herrn Schipanski MdB.

Nachdem die Kavalleriemeisterschaften des Vorjahres bereits ein großer Publikumsmagnet waren, wird das historische Reitturnier dieses Jahr noch größer und attraktiver. Wieder haben sich internationale Teams aus ganz Europa angekündigt, um sich mit den deutschen Mannschaften in anspruchsvollen Reitwettbewerben zu messen.

Wie im vorangegangenen/letzten Jahr werden in drei ereignisreichen Tagen die vielseitigen Fähigkeiten von Pferd und Reiter gefordert. Die Reitprüfungen umfassen eine 35 km Patrouillenprüfung im Umland von Gotha, Dressurprüfung, Springprüfung, Mannschaftsdressur, Mannschaftsgeländespringen, Reitprüfungen mit Lanze und Säbel sowie ein Jagdrennen. Die Teams und Einzelreiter aus den Bundesländern werden dabei um eine Platzierung in der Deutsche Meisterschaft der Kavallerie bemüht sein/kämpfen.

Für den musikalischen Rahmen konnten die Veranstalter das historisch uniformierte Trompeterkorps der 8. Husaren aus Buke engagieren.

Einen ganz außergewöhnlichen Höhepunkt stellt der/die am Samstagabend, den 31. Mai 2014 stattfindende Retraite, der Zapfenstreich der Kavallerie, zu Pferd dar. Hierzu werden sich alle Reiter mit ihren Pferden gemeinsam mit dem Trompeterkorps vor dem Rathaus von Gotha versammeln.



Deutscher Kavallerieverband e.V.

Pressemitteilung, 27. Januar 2014



2. Seite

Natürlich werden auch diesmal wieder die originalgetreuen Uniformen und Pferdeausrüstungen, die zu jeder Disziplin von den Mannschaften angelegt werden müssen, eine faszinierende historische Realität vor den Blicken der Besucher erzeugen.

Das Turnier in Gotha soll aber auch Reitern mit Interesse für die Kavallerie offenstehen. All jene sind zum Erfahrungs- wie auch Meinungsaustausch mit den Aktiven eingeladen.

Der Deutsche Kavallerieverband kann trotz seines kurzen Bestehens, bereits auf beachtliche Erfolge verweisen. Neben dem 1. Platz in der World Cavalry Championships im polnischen Posen 2012 wurde im die Ehre zu teil, am Showabend anlässlich des 100. Geburtstages des Deutschen Olympiade-Komitees für Reiterei e.V. aktiv mit reiten zu dürfen. Der Verein ist deutschlandweit organisiert und widmet sich der faszinierenden, lebenden Darstellung unserer Kavalleriegeschichte von ca. 1550 bis 1900 unter besonderem Augenmerk auf das leistungsorientierte Gebrauchsreiten. Hierbei möchte er zeigen, dass der Ursprung unserer heutigen Dressur- und Springausbildung eigentlich in der Vervollkommnung und Förderung der Leistung und Gewandtheit von Pferd und Reitern im alltäglichen Gebrauchsreiten, bei langer Gesunderhaltung des Pferdes, lag. Somit werden längst vergessene aber auch aktuelle Übungen des Reitsportes im heutigen Kavalleriereitsport wiedervereint.



Der Deutschen Kavallerieverband wird 2014 außerdem auf Kavallerie-Reitsport-Turnieren in Polen und Ungarn anzutreffen sein.

Weitere Informationen im Internet unter:

www.kavallerie.net